



Immunhelden

#wirvsvirus-Projekt im Bereich Helfer:innen und Ehrenamt

BESCHREIBUNG

Vision (langfristig): Verfahren zur Vermittlung von „immunen“ Helfern/Arbeitskräften ohne Speicherung der Gesundheitsdaten – Immunität als wertvolle Ressource

Wir prägen den Begriff „ImmunHelden“ für Menschen, die von COVID-19 genesen sind und ihre Immunität für die Bewältigung der Corona Pandemie nutzen. Unsere Webseite bündelt Angebote für berufliche und ehrenamtliche Tätigkeiten, für deren Ausübung Immunität außerordentlich wertvoll ist. Ob in Krankenhäusern, Pflegeheimen, Fahrdiensten oder im Einzelhandel: je mehr kontaktintensive Aufgaben von ImmunHelden übernommen werden, desto effektiver werden Infektionsketten unterbrochen.

Unsere Webseite fungiert dabei als Plattform auf der wir freiwillige Helferinnen und Helfer und Aushilfskräfte mit Organisationen, die von einem Einsatz unserer Immunheld:innen profitieren können, in Kontakt bringen. Nach einem ersten Austausch über Immunhelden.de, der datenschützend und einfach erfolgt, können die Immunheld:innen ihren Einsatz direkt mit den Organisationen besprechen. Dabei ist unser Alleinstellungsmerkmal ein Vermittlungsverfahren, das die Identität unserer ImmunHelden schützt und ohne die Speicherung von Gesundheitsdaten auskommt. Folglich kommen wir ohne die Speicherung der Ergebnisse klinischer Untersuchung aus, die eine Genesung von COVID-19 belegen. Etablierte Vermittlungsportale können das nicht ohne Weiteres leisten.

Vision (mittelfristig): Forschungs- und Therapiebeitrag im Kampf gegen das Coronavirus durch Blutplasmaspenden

Bis ein wirksamer Impfstoff für den Großteil der Bevölkerung zur Verfügung steht, können Immunheld:innen darüber hinaus einen wichtigen Beitrag zur Erprobung neuer Therapiemöglichkeiten sowie zur Antikörperforschung leisten. Aktuell werden sie händeringend als Blutspender:innen gesucht. Einige COVID-19 Patient:innen können nicht so schnell Antikörper gegen das Coronavirus Sars-CoV-2 bilden, wodurch es zu lebensbedrohlichen Erkrankungsverläufen kommen kann. Blutplasma von Gesunden könnte ihnen bei der Überwindung ihrer Krankheit helfen. Der Vermittlung von Möglichkeiten zur Blutplasmaspende räumen wir deshalb die höchste Priorität auf unserer Plattform ein – und können diese so zugleich bekannter machen, „im Feld“ testen und weiterentwickeln. Unsere ImmunHelden Karte macht es Nutzer:innen leicht, Blutplasmaspendezentren in ihrer Nähe zu finden und ermöglicht es uns, Angebote aus existierenden Quellen und Datenbanken zu bündeln (z.B. von blutspenden.de).

Mit diesem Angebot bauen wir eine große Community an bereits genesenen Personen auf, so dass wir in großem Umfang mit der Vermittlung von freiwilligen Helfer:innen beginnen können, sobald es einen gesicherten Immunitätsnachweis gibt.

Kontaktdaten:



E-Mail: team@immunhelden.de

Webseite: <https://immunhelden.de/>

Twitter: <https://twitter.com/immunhelden>